

Eduardo Gutiérrez: "la Comunidad de Madrid anuncia con tres meses de retraso respecto al Ayuntamiento de Móstoles el ejercicio de acciones por la compra de preferentes en el Consorcio Móstoles Sur"

Fecha de publicación: 19/06/2017 0:00

Descripción:

Ante el anuncio aparecido hoy en los medios de comunicación sobre la voluntad de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, respecto a poner en conocimiento de la Fiscalía el caso de la compra de preferentes de Caja Madrid en 2009 con dinero del Consorcio Móstoles Sur (el cual está participado al 50% por el Ayuntamiento de Móstoles y al 50% por la Comunidad de Madrid) y el daño patrimonial consecuente de dicha compra, el concejal de Urbanismo y Vivienda del Ayuntamiento, Eduardo Gutiérrez, ha recordado que "Móstoles lleva la delantera en este asunto" y que "la Comunidad está anunciando algo con tres meses de retraso respecto al Ayuntamiento de Móstoles". En esta misma línea, ha asegurado que desde el Equipo de Gobierno "se viene denunciando esta situación ante el Consorcio desde principios de año".

En el Pleno de marzo, ha destacado Gutiérrez, "ya aprobamos una moción relativa a este asunto, para requerir información y establecer las medidas oportunas" y ha asegurado que se continuará requiriendo los datos necesarios para dilucidar esta situación.

"La iniciativa siempre partió de los miembros del Ayuntamiento que participan en el Consorcio (que son los portavoces de los tres grupos que conforman el Gobierno Municipal) y desde hace más de cinco meses se viene produciendo una permanente denuncia y la solicitud constante de que el Consorcio tomara medidas para reclamar y depurar responsabilidades", ha recordado Gutiérrez. Por tanto, el anuncio de la Comunidad de Madrid "llega con retraso, después de casi seis meses de denuncias, en los que hemos requerido al Consorcio información de los contratos y órdenes de compra y venta, así como la adopción de medidas, así como la solicitud de un informe jurídico a la abogacía de la Comunidad de Madrid, el cual tampoco nos ha llegado todavía".

Pérdida millonaria en preferentes

El Consorcio Móstoles Sur perdió 4 millones de euros en 2013 al vender las preferentes compradas a Bankia cuatro años antes, operación que no está documentada y que debería haber sido aprobada por el Consejo de Administración. Tras conocer esta noticia, desde el Equipo de Gobierno lo primero que se hizo fue solicitar

toda la información referente a este asunto mediante un escrito firmado por todos los miembros del Consejo de Administración del Consorcio que representan al Ayuntamiento para solicitar los datos reales y para que se incluyesen en el orden del día de la siguiente reunión del Consejo. Además, el Equipo de Gobierno ya aprobó en el Pleno que Móstoles iba a emprender acciones legales por la compra de estas preferentes.